

#### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 19 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

¿Cuántas veces al día se debe alimentar a un gato?

Multa por vidrios polarizados en 2024

■ Terminó Colombia Birdfair 2024

# Continúan actividades de "pajareo"



Foto: especial Colombia Birdfair- Carlos Mario Wagner

#### MEDIO AMBIENTE

Lunes 19 de Febrero, 2024

Una gran acogida tuvo la décima versión de la Feria Internacional de las Aves Colombia Birdfair, que durante cinco días tuvo como protagonistas a las aves.

Aunque el evento terminó, algunas de sus actividades permanecerán durante varios días más.

Uno de ellos es la Exposición "Plumas y colores: La belleza de las aves vallecaucanas en trazos naturalistas", de la artista María Cristina Reyes que estará hasta el 29 de febrero en la sede principal de la CVC.

La exposición estará abierta entre las 8:00 de la mañana y las 5:00 de la tarde.

María Cristina Reyes es diseñadora gráfica egresada del Instituto Departamental de Bellas Artes, donde se especializó en la ilustración naturalista, en la cual resalta la majestuosidad de la biodiversidad colombiana mediante la técnica de ilustración a mano con lápices de colores.

Ha sido reconocida por su trabajo en diferentes oportunidades.

# Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

**LO MÁS RECIENTE** 



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Multa por vidrios polarizados en 2024: evite sanciones por incumplir la

norma en Colombia



Mujer le cortó el miembro viril a su pareja, al parecer, por celos



Inicia cierre vial en el sur de Cali, vea dónde y evite trancones

#### Post tour

Otro evento que se inicia al término de Colombia Birdfair es el Post Tour de pajareo Expedición de 6 días en el Valle del Cauca que inicia hoy y se prolongará hasta el 24 de febrero.

Post Tour Colombia BirdFair 2024, es una expedición de seis días en el Valle del Cauca, donde los participantes visitarán ecosistemas del Chocó Biogeográfico y de los Andes Tropicales, consideradas por los expertos los dos sitios con mayor número de especies de aves del planeta.

Durante la expedición se mostrará la gran diversidad natural y cultural del Valle del Cauca, mientras se observa y fotografían las aves en estos espacios.

La expedición se realizará en elevaciones comprendidas entre los 210 y 2.900 metros y se realizarán caminatas en zonas con pendientes moderadas.

En la jornada de hoy se pernoctará en Yotoco, y mañana los asistentes se desplazarán hasta la Reserva Natural de San Cipriano, a 210 metros de altitud, ubicada en el corazón del Chocó Biogeográfico de Colombia, una de las zonas con mayor humedad y precipitación del mundo.

Con una extensión de 8.560 hectáreas de bosque muy húmedo tropical, la reserva hace parte del Sistema de Áreas Protegidas de Colombia y la riqueza biológica e hidrológica de San Cipriano está íntimamente relacionada con las prácticas culturales y ambientales de la población afrodescendiente que habita y administra el territorio.

En la reserva se hará un primer encuentro con las aves de la zona.

Para el tercer día se desplazarán a Alto Carrizales a 1.900 metros de altitud, donde se explorarán zonas boscosas ubicadas en la vertiente occidental de los Andes occidentales de Colombia, bosques que se conectan al Cañón del Río Bravo, en un atractivo gradiente altitudinal y disfrutando del avistamiento de aves de la zona.

En el cuarto día se desplazarán al Cañón de Río Bravo – Zona Baja a 800 metros de altitud, una reserva forestal localizada en la cuenca media y baja del río Calima que tiene un área de 24.000 hectáreas, ubicada en un área cubierta por extensos bosques naturales que se conectan con el Chocó Biogeográfico y con la zona amortiguadora del Parque Natural Regional Páramo del Duende.

En el quinto día estarán en el Mirador de Buenos Aires, en los Andes centrales en el Valle del Cauca, a 2.900 metros de altitud.

El último día de la expedición estará dedicado a visitar la localidad de Frisoles a 2.600 metros de altitud en la zona de influencia del Parque Nacional Natural Las Hermosas, una zona boscosa de los Andes centrales, propicia para la observación de aves asociadas a chusques y bosques altoandinos.

#### Video

Durante la Feria Internacional de las Aves, la CVC realizó el lanzamiento del documental "Cali, ciudad de las aves".

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC, explicó en el video muestra la belleza de las aves: más de 561 especies. "Aquí, las aves se encuentran con las personas, no hay que buscarlas. El documental muestra esa realidad y, sobre todo, lo biodiverso que es nuestro territorio", dijo.

Por su parte Mauricio González, antropólogo, periodista y director del documental manifestó que "Cali, la ciudad de las aves, es un viaje por las distintas zonas urbanas y rurales observando toda la riqueza de avifauna que

tenemos y sus ecosistemas. En un mes logré recorrer varios ecosistemas y logramos capturar más de 100 especies de aves fue muy gratificante y un gran reto y tenemos varios expertos como el biólogo Gustavo Londoño quién descubrió una nueva especie de ave".

### Hitos

Colombia Birdfair fue creadora de la primera Ruta de Aviturismo para Personas con discapacidad Visual de Suramérica y la Guía Sonora del AICA Bosque de Niebla de San Antonio, Kilómetro 18 de la vía a Buenaventura.

También ha brindado apoyo a iniciativas comunitarias de impacto social como emprendimientos rurales de turismo de observación de aves en los Andes occidentales; establecimiento de la Reserva natural de las aves Las Bangsias, ubicada en la zona de transición Andes-Pacífico, en el Valle del Cauca; aporte a la ONG Selva para la construcción y mantenimiento de un vivero en el departamento de Caldas, que produce y distribuye árboles nativos de gran importancia para la conservación de las aves en los andes centrales de Colombia.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS \_\_\_\_\_